

Médaille de l'Ordre de Montréal

Montréal se taille une place enviable sur la scène internationale grâce à de Grands Montréalais et de Grandes Montréalaises.

Dans la symbolisation de cette reconnaissance nous avons souhaité souligner les deux idées suivantes :

- Représenter la Ville en illustrant la devise *Salus Concordia* « Le salut par la concorde », symbole institutionnel de tradition et toujours d'actualité.
- Illustrer le rayonnement de la Ville grâce à ses Grands Montréalais et ses Grandes Montréalaises.

Concept de la médaille

Sur le fond rond et bombé, la devise est représentée de manière traditionnelle par une gravure du drapeau de Montréal. Elle est aussi représentée de façon plus contemporaine par le mariage de couleurs qui rappellent aujourd'hui l'importance de cette harmonie et la riche diversité de la population montréalaise. Les couleurs sont obtenues par l'anodisation du titane.

La forme de l'île, surélevée et polie, est au centre de la médaille. La Ville est portée, bordée par de fins sillons rappelant le fleuve. Ces lignes s'inspirant d'une technique ancienne d'horlogerie, le guillochage, vont croissant et suggèrent également l'évolution de la Ville grâce aux réussites de ses grands citoyens.

C'est dans l'exécution et le choix des matières tel que le titane que sont proposés les principes de force et de distinction. Tandis qu'un plaquage d'or jaune, de rhodium (or blanc) et d'or rose sur les îles renforce le caractère noble et prestigieux d'une telle récompense.

La médaille est suspendue au bout d'un large ruban aux couleurs du drapeau de Montréal.

4 février 2016